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L'EDITO 
 

Chers clients et clientes,
 
Le moment est venu pour nous de passer le relais et d’assurer à ERGELEC de
nouvelles perspectives d’évolution et de vous remercier pour toutes ces années de
collaboration. J’ai créé ERGELEC en 1996 et mon époux Gérardo GIMENEZ m’a rejoint

rapidement pour prendre en charge le pôle LOGISTIQUE ET INFORMATIQUE. 25
années de vie professionnelles partagées avec vous, difficiles à certains moments car

les enjeux étaient importants mais surtout passionnants.

 
Cette newsletter vous permettra justement de connaître notre parcours et nos motivations.

 
Aujourd’hui grâce à l’équipe qui a beaucoup contribué à la réussite de ce projet mais

aussi avec la nouvelle direction, tout a été mis en œuvre pour assurer la continuité de
ce qui a fait notre force, tout en laissant la place à de nouvelles initiatives qui vont

permettre à notre société d’avancer encore avec vous et pour vous.

 
Corinne et Gérardo

 

A LA UNE :
 

Nous avons accueilli Natacha DURAND en tant que Responsable base de données

informatique & site web pour remplacer Gerardo GIMENEZ qui a quitté ses fonctions. 

Natacha
DURAND

01.64.05.61.27
n.durand@ergelec.fr

Organigramme
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https://www.ergelec.com/ressources/drupal/files/2022-03/ORGANIGRAMME_ERGELEC_2022.pdf
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Bénéficiez de nos

promotions 

 
 

 

"Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin"

DÉCOUVREZ COMMENT LE PROJET
ERGELEC SERVICE A ÉTÉ INITIÉ

Corinne GIMENEZ
Créatrice et ancienne dirigeante chez ERGELEC 

 
Comment vous est venue l'idée de créer ERGELEC ?
Jamais je n’avais envisagé de créer mon entreprise. Étant plus jeune je voulais être sage-
femme, si on m’avait dit que j’allais ouvrir mon entreprise je n’y aurais pas cru.

Des désaccords dans la stratégie commerciale avec mes derniers employeurs m’ont

encouragée à prendre mon indépendance et à créer ERGELEC en 1996. Mon mari,

Gerardo GIMENEZ, m’a beaucoup aidé au départ et a rejoint l’entreprise 3 ans après.

 

L'objectif que vous vous étiez fixé lors de la
création d'ERGELEC a-t-il été atteint ?
Quand  on créé une société on ne se projette pas

forcément sur 25 ans. Mais le fait d'être encore

présent et reconnu sur le marché très concurrentiel

de la distribution de matériel électrique me permet

de dire que l'objectif a été atteint. 

https://www.ergelec.com/promotions
https://www.ergelec.com/promotions


Je suis quelqu’un de prudent, persévérant et ambitieux ;  j'ai investi et développé la

structure initialement créée en utilisant les opportunités qui se présentaient à

moi. Justement la vente de l’entreprise n’était pas forcément quelque chose de préparé

mais je m’étais posée la question de ne pas arrêter trop tard pour qu'elle conserve une
bonne dynamique. 

 

Qu'est-ce qu'ERGELEC vous a apporté sur le plan personnel ?

J'ai pu avoir beaucoup d'échanges avec des personnes et
dans des secteurs d'activités différents et créer aussi des

relations amicales avec des collaborateurs. J'ai appris à

mieux me connaitre et découvrir que j'aimais le

challenge, l'indépendance et diriger.

 
Que pensez-vous de l'évolution d'ERGELEC ?
Aujourd’hui je dirais que je suis rassurée de la reprise d’ERGELEC

par une nouvelle direction motivée et professionnelle avec une équipe

en place compétente. Tout est réuni pour que l’entreprise continue

d’avancer et de grandir sur le marché. 

 

Gerardo GIMENEZ
Ancien responsable base de données informatique & site web chez
ERGELEC 

 
Qu'est ce qui vous a poussé à rejoindre Corinne chez ERGELEC ?
C’était quelque chose de nouveau pour moi. Une belle aventure qui me plaisait où j’ai pu

apporter « mon petit gravillon à l’édifice » et être utile à ERGELEC.

 
Quel a été votre rôle dans l'entreprise ? 
Au début je faisais un peu tout, je me suis en particulier

occupé de la partie sociale (salaire, déclaration des

données…). En parallèle, j’étais préparateur de

commande, acheteur, chauffeur/livreur. 

Avez-vous évolué ?
J’ai effectivement évolué, notamment en m’occupant principalement de la gestion du

stock. Ensuite, j'ai  fini par m’occuper uniquement de la base de données car des

personnes ont été recrutées pour s‘occuper de tout ce que je faisais. Je n’étais pas

spécialisé dans la gestion de base de données, puisque de 1979 à 1999 j’ai été



fonctionnaire dans l’administration, mais en faisant un peu tout dans l’entreprise, on sait
dans quel secteur on est le plus efficace.

 
Que retenez-vous de ses années passées au sein d'ERGELEC ?

D’un point de vue positif, c’est une aventure qui m’a plu,

car quand je travaillais dans l’administration, je faisais

toujours la même chose, alors que là j’ai pu toucher un

peu à tout et j’ai pu me diversifier. Être polyvalent c’est ce

qui m’a vraiment plu !  M’occuper d’un prestataire, ranger

le stock … j’aimais ce que je faisais. 
 

Conseilleriez-vous de créer son entreprise en couple ?

 

 Je parle de mon expérience, mais elle n’est pas

forcément valable pour les autres. Pour moi, ça a

été quelque chose de bien, car on faisait la part

des choses avec ce qu’il se passait à la maison et

à l'entreprise, à part s’il y avait de gros soucis

mais généralement on ne parlait pas d'ERGELEC

à la maison.

Maintenant, je ne pourrais pas dire que je conseillerai de créer son entreprise en couple,

mais pour notre part, nous l'avons plutôt bien géré et ça s’est fait naturellement, chacun

avait son job et nous n'étions pas amenés à nous voir toute la journée à l’entreprise. 
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